

Deikara un mundo mágico

José Alerto Rojas Díaz

Image not found.

Capítulo 1

Este será tu sueño, cuando cierres los ojos te encontraras en otro mundo, pero no será cualquier mundo conocido, en este planeta tú serás un hada, serás el hada más hermosa de todas las que existen en él. También habrá un hombre parecido a las hada, este hombre es de la misma compleción que una hada normal, pero sin alas. Este hombre lo conocerás y lo ayudarás, pero te vas a enamorar de él sin darte cuenta de ello. Cuando tú le ayudas, él al mirar tu belleza quedara totalmente enamorado de ti. ¡Espera un momento!, tú no sabes que una hada se enamora solo de quien logra escuchar el latir de su corazón, que una hada lermica se enamora una sola vez, entonces tú al ayudarás a este hombre, que cautivado por tu belleza, sin él saberlo alcanzo a escuchar como late tu corazón, lo cual lo convierte en el hombre de quien el destino eligio para ti. Al tu dejar a este hombre a salvo y en su camino, él tuvo un impulso de seguirte, al igual te preguntarás como es que te sigue si él no tiene alas. Pero lo que tú no sabes es que este hombre en su tribu es un cazador de elite llamados (cileicos), él sabe moverse muy bien entre los árboles, como si volara sobre ellos de rama en rama, como si su entorno fuese su arma más poderosa, este hombre empieza a seguir al hada que le ayudo y que el aun desconociendo que te ha robado el corazón, también desconoce que tú le robaste el suyo, lo único que tiene es solo un impulso muy fuerte de seguirte, de saber quién eres, de saber quién lo ayudo, de saber que criatura tan hermosa le tendió su mano. Al continuar tu camino después de cierta distancia te das cuenta que te está siguiendo, y lo que haces es detenerte y acercarte a él para preguntarle; ¿necesitas algo? El guerrero tan sorprendido con tal belleza que irradia ese ser con alas se quedó pasmado sin reacción alguna, pero en su interior siente un impulso muy fuerte por abrazarte, que ni el mismo se puede explicar, a lo cual hace algo inesperado y se aleja con la cara sonrojada al no saber que decirte, ni que hacer.

Capítulo 2

Este guerrero se pone detrás de un árbol y se pregunta con el corazón acelerado ¿por qué Se quedó paralizado?, sin nada que decir ni responder ante ti, tú tan hermosa. Tú solo te desconciertas por la reacción de esta persona que ayudaste. Sin más que hacer continúas tu camino por el bosque. ya que tienes una misión muy importante. Que la reina de las hadas Yuaniat te confió solo a ti.

El hombre cauteloso y persistente te seguía, fue demasiado cauteloso porque tú no te dieras cuenta de su presencia, él iba tras de ti como tu guardián.

Es raro porque en su tribu sus reglas son estrictas y una de ellas es no dejar la haldea por tanto tiempo, ya que ellos creen en la unidad del clan, son todo un grupo muy unido, donde unos se ayudan con otros, el gran sabio de los hombres de esta tribu es llamado seico-tula el término "tula" en esta tribu es para (gran líder) este título solo lo adquieren los que tienen más conocimiento en batalla y y sabiduría para dirigir su tribu , este título se tranfiere por un "tula" (el gran líder) antes de morir deben elegir al siguiente lider.

Bueno el guerrero te siguió hasta el gran campo de las hadas del sur, todo el perimetro de este está lleno de trampas, que solo las hadas pueden evitar, hay esencias que si las respiras te aturden y te dejan inconciente. Redes de un veneno que ni un grijolo (animal -de gran fuerza con múltiples cuernos en el lomo) puede soportar, y más adelante hay una Barrera o campo invisible el cual solo las hadas pueden atravesar. Y hasta donde el guerrero pudo ser capaz de seguirte.

De inmediato te dirigiste a la gran flor, donde la reina Yuaniat te espera con mucha preocupación, sin saber te llevo a la mente un pequeño recuerdo del guerrero que ayudaste, y sin darle importancia continuaste tu camino hasta llegar a la entrada de la gran flor donde se encuentra la reina Yuaniat, donde de inmediato solicitaste ver a la reina. Al llegar a la sala y ver a la reina de inmediato le diste el reporte, -reina Yuaniat, le traigo noticias urgentes.

Capítulo 3

¡Las hada del norte!, al parecer tendrán un enfrentamiento contra los “duendes roprets” en el norte de nuestro continente, está a punto de iniciar una batalla, las hadas de las colinas del norte y los duendes, el informe dice que son aproximadamente unos 5 mil duendes listos para la batalla, parece ser que su líder está siendo manipulado por alguien más poderoso. Pero aun es desconocido quien puede ser o que. Reina Yuaniat tendrá alguna idea de ¿quién es?, (Yuaniat significa= la flor del cielo) a la reina solo le invadió un recuerdo muy lejano, de alguien capaz de engañar y manipular a estos seres tan pacíficos, para lograr sus objetivos de esa manera, cuando estos duendes son muy pasivos, pero la reina no quiso decir nada, esto porque solo tenía sospechas y no estaba muy segura, ¿tú qué opinas Deikara? (Deikara significa = corazón de luna) respondiendo –debemos brindarle ayuda al reino del norte mi reina, no podemos permitir que perturben la armonía de todos los reinos, así como llegar al fondo de este mal entendido, debemos desenmascarar a quien está tras de esto. La reina responde –tienes razón Deikara debemos de llegar al fondo de esto, pero no podemos permitir que se rompa el equilibrio, prepárate por qué iras al frente de las tropas que enviaremos y tu guiaras tanto las nuestras como las del norte. Deikara – como indique reina Yuaniat, me gustaría pedir la compañía de dos hadas, de mi más entera confianza, –dame sus nombres– dijo la reina. La primera hada es de las mejores guías y se sabe todas las constelaciones como la palma de su mano, también es casi o igual de buena en batalla como yo, su nombre es “Veldica” (Veldica significa = estrella de viento). La reina pregunta –estás segura Deikara es tu hermana menor, Deikara– así es mi reina no hay mejor hada para guiarnos que Veldica. Quien más Deikara –la reina pregunta–. La segunda hada que quiero que vaya a mi lado es “Midrana” (Midrana significa = mirada de atardecer). Es mi deseo que ellas dos sean mis acompañantes. La reina – ustedes tres son las mejores guerreras del calan “casado” tu Deikara eres la única de todas las hadas que maneja a las cuatro esencias principales en las alas, seide (fuego), derol (tierra), kirul (viento) y yanela (agua). Veldica aunque sea de las más jóvenes sus alas tiene la mejor velocidad que hay entre todas las hadas y Midrana sus alas guardan el poder de ziricu (El trueno). Pero si eso deseas no cuestionare tu decisión, mañana estarán ante mí a los primeros rayos del sol. Deikara – le agradezco aceptara mi petición, me retiro para convocar a mis hermanas. Ve que mañana será un sueño muy largo –Le dijo la reina a Deikara con un tono de preocupación.

Capítulo 4

Deikara se dirigió a su casa. Hay algo muy interesante. Entre hadas, cada clan tiene su propia flor guardiana, esa flor es su hogar. La flor guardiana del clan "casado" es la gardenia.

Deikara al llegar a casa, solicito la presencia de sus hermanas, para comunicarles que en la mañana saldrán con dirección al norte, ya que serán la cabeza de la defensa y ofensiva de las hadas grindicas del norte. Las hadas lermicas son las que están en el reino central, ellas son guerreras por naturaleza Deikara se dirigió a su casa. Hay algo muy interesante. Entre hadas, cada clan tiene su propia flor guardiana, esa flor es su hogar. La flor guardiana del clan "casado" es la gardenia.

Deikara al llegar a casa, solicito la presencia de sus hermanas, para comunicarles que en la mañana saldrán con dirección al norte, ya que serán la cabeza de la defensa y ofensiva de las hadas grindicas del norte. Las hadas lermicas son las que están en el reino central, ellas son guerreras por naturaleza en este reino toman a las hadas más aptas para ser guerreras de los cuatro templos y es donde se encuentra el reino que rige a los cuatro continentes. Las hadas grindicas en este reino toman a las hadas más aptas para ser guerreras de los cuatro templos y es donde se encuentra el reino que rige a los cuatro continentes. Las hadas grindicas ellas son las que están en el reino norte ellas son investigadoras decinden de un clan de gran sabiduría y residen en el templo del conocimiento. Las hadas surinias son las más conectadas con la naturaleza ellas residen en los campos del este en el templo de la fertilidad. Las hadas frelidias que son de los campos del oeste, de ellas no se sabe mucho porque no tienen buena relación con el reino central estas hadas residen en el castillo del equilibrio, pero aun así ellas tienen que responder a la reina y las hadas aleidas del sur del continente, que residen en el templo de la pureza.

En este el reino central las hadas llevan tres transiciones, la primera es su crecimiento en algún templo mas, regularmente suele ser a la mayoría en el que nacen, la segunda es cuando son entrenadas en el templo central para que sean fuertes y maduren como tal su habilidad o poder, la tercera es el regreso al templo en el cual nacieron para protegerlo y aprender de su templo madre y son libres de elegir algún templo distinto, pero muy pocas cambian su templo de origen.

Las hadas que son de los templos norte, sur, este y oeste, que no salen a entrenamiento solo tiene dos transiciones, crecen en su reino y cuando sus alas toman la madures y fuerza son son entrenadas en la su lugar de nacimineto aunque igual despues pueden elegir ir al reino central para su formación como guerreras, estas hadas desiden quedarse a estudiar mas

sobre su reino y su cultura.

Bueno sin olvidar a tu guardián, este sin importarle su tribu, se quedó en una rama a orillas del bosque, donde dejó de seguirte, impulsado por tu hermosa calidez Deikara, lo único que quería era volver a ver a la hermosa hada que le ayudo.

A la mañana siguientes, Deikara salió, junto a sus hermanas, Veldica y Midrana, se reunieron con la reina y les dio la orden de proteger los campos del norte con las tropas que se encontraban en el sur, saliendo vajo la guía de Veldica emprendieron el camino hacia el castillo de la sabiduría. El guardián de Deikara al verla en lo alto volando sobre él, solo cruzaba por su mente lo hermosa que eres y que te detuviste a ayudarlo. Comenzó a seguirlas, muy cautelosa-mente, —el recorrido al campo del norte consta de 3 días con sus tres noches. En su primer día hacia el campo norte, bajo la guía de veldica, disfrutando del paisaje aun que iban a una velocidad considerable, saliendo de los terrenos de las hadas del templo sur, como a medio día de los campos del templo, Veldica que es la guía se percató de que salía humo de entre los arboles a la derecha de su camino, de inmediato se dirigió a ese lugar para saber que pasaba desviándose un poco de su camino. Al llegar estaban en llamas los árboles.

Capítulo 5

Veldica de inmediato descendió para observar lo que pasaba, porque no solo había fuego si no también se observaban criaturas en ese lugar tratando de apagar las llamas. A lo cual Veldica acudió por impulso de su bondad que caracteriza a las hadas lermicas del clan casado, ella es la más noble de las tres, Veldica es muy parecida a su hermana Deikara, (pero en gustos a Veldica le gusta el pelo más largo y lo tiene ondulado, sus alas son un poco más pequeñas que las de Deikara por su juventud, pero la estructura de sus alas es para su velocidad, Midrana Sus alas son igual de imponentes que las de deikara pero ella lleva fijo el trueno en sus alas). Veldica de inmediato sin esperar demasiado a sus hermanas, dejó brillar sus alas para emprender su vuelo más veloz, sus alas en la posición que tomaron hacen que el vuelo de Veldica sea más rápido que ningún otro, empezó a tirar arena a los árboles para que el fuego cediera y poder apagar las llamas para salvar a los seres que habitaban estos árboles. Deikara al acercarse se dio cuenta de la presencia del guerrero, pero no le dio gran importancia y solo lo dejó para ver que hacía o cuáles eran sus intenciones, ya que por las circunstancias no podía hacer nada imprudente.

Al llegar al suelo y mirando el esfuerzo de su hermana, Deikara extendió por completo sus alas para dejarlas brillar y hacer lucir su habilidad, haciendo una posición la cual le ayuda a manifestar de cierta manera su poder en las alas, extendiendo sus manos hacia los lados, sus alas tomaron un rojo intenso, como el cabello de Midrana, con algunos giros hizo que todo el fuego se reunieran a su alrededor, contrayendo y extendiendo sus alas en medio de sus movimientos y de la rueda de fuego que la rodeaba, desapareció todo el fuego y sus alas tomaron un color tan hermoso, que el guerrero que la miraba desde lejos quedó impresionado, y más enamorado de Deikara los seres de ese lugar solo la miraban como acababa con las llamas de un solo movimiento.

Al terminar con el fuego que acababa con la aldea, salieron los quererocus, (esta es una especie de seres muy antigua, que se crearon en los principios del mundo, cuando tenías tus primeros sueños, cuando eras niña, ellos son los guardianes de los árboles de los sueños, son los más sabios de todo tu mundo). Ellos se comunican por medio de visiones, tocándose la frente con la suya; tiene un aspecto que se asemeja a un árbol, como si salieran ramas de sus manos, su nariz con unas cuantas hojas, y en la cabeza indicando su gran sabiduría en este mundo, todos rodearon a estas 3 hadas. Entre los habitantes, se acercó uno de ellas con un aspecto de mayor edad cansado y con un paso muy lento con la sabiduría de millones de años, la cual señaló a una de las hadas. Mientras el ejército que comandaban iba llegando al lugar y deikara les ordenó que se mantuvieran en los alrededores.